2023-06-16

Caen por ofrecer en Facebook artículos robados a joyería

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://netnoticias.mx/estatal/caen-por-ofrecer-en-facebook-articulos-robados-a-joyeria/

Chihuahua.- La Dirección de Seguridad Pública Municipal de Chihuahua informó en un comunicado de arresto de dos personas señaladas de robar artículos finos a una joyería.

En un comunicado se indicó que lo robado era ofrecido a la venta en sitios de Facebook y el resto fue localizado en cuatro casas de empeño.

"El establecimiento comercial había reportado el robo de varios relojes de marca, dos carteras de aretes de oro, así como billeteras para caballero. Fue a través del ofrecimiento en venta de uno de los relojes como los agentes pudieron continuar su trabajo que derivó en la detención de quienes se identificaron como Denisse A. P., de 19 años y Adán Enrique A. P., este además tenía una orden de aprehensión pendiente que le fue aplicada por la Fiscalía General del Estado (FGE)", informó el comunicado.

"Una vez recuperada la primera prenda presuntamente robada, los probables responsables informaron que el resto de los artículos se encontraban en cuatro casas de empeño a las cuales se acudió mediante oficio de colaboración girado por el Estado para notificarles que el producto era de procedencia ilícita y debían regresarlo", se agregó.

El trabajo de investigación también permitió esclarecer el robo efectuado días antes en una marisquería aledaña a la joyería, donde al parecer la misma persona sustrajo artículos electrónicos y una cantidad en efectivo.

buzon@radionet1490.com